
 

 

 

 
 

 
 

 

40. Artothek 

Künstler und Künstlerinnen können Kunst einreichen. 

Die Artothek ist eine Ausstellung. 

Die Ausstellung ist für Kunst. 

Die 40. Ausstellung ist vom 7. bis 14. Dezember 2025. 

Die Ausstellung ist in der Villa Eugenia in Hechingen. 

Die Adresse ist: 

Zollernstraße 10. 

Künstler und Künstlerinnen aus der Region können Kunst für die Ausstellung 

abgeben. 

Die Artothek im Zollernalbkreis gibt es seit 40 Jahren. 

Die Artothek ist mehr als eine Ausstellung. 

Die Artothek ist eine Einladung an die Bürger und Bürgerinnen. 

Sie können dort Kunst von Künstlern und Künstlerinnen aus der Region sehen. 

Und Sie können neue Sachen entdecken. 

Sie können die Kunst mit nach Hause nehmen. 

Sie können die Kunst für längere Zeit oder für immer behalten. 

Das Landrats-Amt will damit die Kunst im Zollernalbkreis fördern. 

Sie können Ihre Kunst bis zum 2. November abgeben. 

Eine Jury prüft die Kunst. 

Am 14. November sagt die Jury: 

Diese Künstler und Künstlerinnen machen mit. 

Sie können sich im Internet anmelden. 

Die Internet-Seite heißt: www.zollernalbkreis.de/Artothek 

Auf der Internet-Seite gibt es auch mehr Infos. 

Zum Beispiel: 

• Wie können Sie mitmachen? 

Pressestelle/Stabsstelle Landrat 

Hirschbergstraße 29, 72336 Balingen 
 
Sabrina Stotz  
Telefon: 07433/92-1136 
 
Steffen Maier 
Telefon: 07433/92-1137 
 
E-Mail: presse@zollernalbkreis.de 
 
Balingen, 06.10.2025 
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